

Luchamos en contra de la discriminación

Un grupo de manifestantes lucha en contra diferentes formas de discriminación.

«Nuestro grupo de manifestantes trata del tema de la discriminación tanto en la vida como en el mundo laboral. La discriminación es un acto de agresión del que se excluye a una persona de un grupo social por motivos de su origen, su color de piel como el racismo, su género ó su discapacidad. Es necesario que digamos la verdad sobre nuestra sociedad.

¿ Por qué hay tanta discriminación en nuestra sociedad ? ¿ Cómo podemos luchar en contra de la discriminación ?

Todas las días, podemos ver a personas diferentes de nosotros nuestra asociación debe ayudarles para integrarles en la sociedad.

Hoy , hay más discriminación que solidaridad porque muchas personas se basan en los prejuicios. Además, sus ideas preconcebidas son un ostáculo para la integración de las personas consideradas «diferentes».

Otras formas de discriminación pueden ser de sobrepeso ó de discapacidad. Por consecuencia, esta persona se aísla de los demás y es difícil para buscar un buen trabajo.

Sin embargo, hay la ley 1482 publicada en los años 2000 promovido por la Unión Europea que está en contra de las discriminaciones.

Esta ley es necesaria para facilitar la integración de las personas discriminadas y favorecer los accesos al empleo. Esta ley se dirige a los trabajadores, los empresarios y a la gente.

Podemos pensar que las mentalidades cambian, la diversidad sigue adelante, y la discriminación sigue atrás.

Además, hay otra asociación que se llama la ONCE.

La ONCE lucha en contra de la discriminación hacia los jóvenes discapacitados y les ayudan para integrar un grupo social.

En unos anuncios, hay muchos mensajes optimistas y muestra a las personas que sufren de discapacidad. Esta campaña es para motivar a los minusválidos para que sigan esta lucha, para que no se riden nunca.

Su minusvalía no les impide pelearse. El mensaje principal es que la vida es un reto permanente. A pesar de nuestras diferencias, tenemos todos los mismos derechos y las mismas oportunidades. Nuestra asociación opta por la solidaridad, la convivencia para obtener un mundo mejor y tolerante. »

Laura Jabaudon, TL